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日―タリーの心を

青い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混殊―林卸和して

日―タリーの理想に向って

あって行く姿を示している。
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1井重沌特別代表よりお祝いを頂きました―〕

古岸 ヤ子崇…木年度一年間作H協力を頂き誠に有艶うこさい

ました=

村上  久 ヽこの 年 大変お世話になりましたモ御協力に

感激i中し上げます.

■智田和秀…会長、幹事、役員の皆様一年間ご苦労験でし

た お 役に立てませんでしたか ,

道昧 立 一 長 い問行ll r力ありがとう御率属ました_
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2 本 日、第20回理学会力‖]催され次の事THI承認された,

!キ藤玄大会員より1よ助に伴う退勢願い

!京エブラザホテル多f4の総支掛し代兼事文部長 高 rtFTI

晴様の新会員としてのllr● 推庵者 斉 藤玄夫会員

l 会 長の会務報告前にfr大会員候補のお知らせをしまし

たt不 手際についてお能び中し上げます.

2 ご 空内のとおり新入会真候補としてて高橋■崎様力明と

,さ れておりますか只離のある方は一週 間以内に文コiて

中し出て下さいi

3 病 気療差中だった高村会長力彊抗 され、本国元気に出

にしております ド1、高村会員からお見舞返し力(クラブ

先に来ておりますか事務'1)こ預けました=

4 例 会変更のお匁らせが束京城西RC、 狛江RCか らは

いておりますかMUを 予定している方は事掃 ■で竹認し

て下さい=

◎次年度会長報告

7月 1門98～99年度第 1回理事会を午前11日神0分よりlr

務店〕こて開催致します.役 員、埋事の方はこ出席 卜さいし
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SAA任 期終了,

齢 寸  弘 …大変3じ増己をいただき又、御見舞いまで頂き

有難うございました,20同 退院いたしましたt

宮本  誠  育 宰会長、村上幹事役員理事の断求お渡描表

でした.時 れて解放ですねJ

赤尾 未 IL 古 岸会長、村上幹事を始め木年度役員理事の

皆さん
‐
t捌 までした,

国中  富 …吉岸さんを始め末年度の役載者の皆さんご古

労様でした.杉 田さん始め次年度の役職者の皆さん預

張って下さtt

萩生田茂夫…今日はスクラッチ会で大変おl!話になりまし

た,お 蔭ほて第2位になりましたコ皆さんがトシのセイ

と云ヽヽますか  ?

津守 弘 範 会 長幹事さまこ苦労様てした!

大熊 将 夫 会 長幹事rl事の皆様そして会報委員会の方々

一年間ご苦坊ほでした.

仰白 和 廣 吉 輝会Frt寸卜や↑事-4間 ご静 猟ミでした=

海野 突 一 吉 昏公Fl寸J■粋事役長理事の割章ご苦引章で

した.

関問 俊 二…吉程会長村上幹事ご古労様てした.親 畦委員

の皆様ご協力ありがとうごさいました,

併 中  棺 …会長他役員の培権ご吉労様でした,

杉野笥■子…RC期 ヨヘのご協力ありがとうごさいました。

加藤書二郎…最終スクラッチ会、倒おしましたので,

横倉 舜 三一本年はおLr話になりました。

北村 笥 ラ…会長幹事理事の割章‐年間ご苦労様でした。

猪峻 末 男 今 日が最後なので.

IPヤ潤二郎…1998年最終スクラッチ会、加離さん倒おおめ

でとうございました。楽しいスクラッチ会でした。

大松 誠 二…吉澤、村■年度の役員の皆さんお疲れさま。

平野 行 康…今期の理事会も無事終了しました。理事の皆

様こ古労様でした。

遠藤 二 郎…吉澤会長ご吉捌までした。杉日次年度会長ガ

ンバンテ下さ(、 乱村さん退院おあでとう。

」ヽ林 和 大 今 年度も皆様方に大変わ世話になりました。

又ご協力ありがとうございましたっ

小泉  博  萩 生田チーム、チーム轟 (J

新日理亭会,お つりです。

本国合計 全 77,737日 (累計1,426.884円)

0出 情報告          出 席委員会 須 藤 起 雑

会員総敗   51名

出席義務者欺 50名

出席者教   40名

本国出席率 100%

(出席姫 橋口 ,十三)

匁吉者教 1名

60カ い

6/17  言 T正出席率  9412% (43/行 1)

6/10  最 終討正出席率 9020% (46/‐ 1)

匁吉者 福 田 寿 夫

補境メークアップ

福田 寿 大 6/16 丈 京多摩RC

◎雑誌委員会 雑誌委員会委員長 藤 本 吉 文

当委員会は 「ロータリーの免  「カウヾナー月信Jな とを

との桐支公員の皆さん力杭 んでいるかアンケー トを頂きま

した.又 ロークリーの友′ヽの言己事投稿もおlgRいして参りま

したがこの17F、根本会員が寄稿 した記事が 6月号のロータ

リーの友に1執 されました,

多数のお客様がご出席していらっしゃるこの会場で皆様

にお知らせできた事は大きな喜びであり、うれしくもあり

ま,っ 内容はハワイのサンセットRCに メークアップした

B与に ゥ(の友達ができ、我がクラブの新春寿例会にご夫掌

で出席されたいきさつカモ かれておりまf ま だ読んでい

ない方は是非お読み ドさい。 (P21参照)

◎今年度役員 =嘩 漸召介       会 長 吉 澤 洋 景

会長エレクト・杉田 誠  刷 会長 ・高野 範 城 幹 事 ・

村上 久  会 計 大 松 討
~ SAA委

員長 遠 藤 立 一

職業奉仕委員長 ・横倉 究 三 社 会本仕委員長 小 林 iE

夫 国 際奉仕委員長 平 野 行 康 青 少年奉仕委員長 ・菊

池 敏  以 上の自求ご苦労様でした。

◎今年度地区出向委員紹介

米山奨辛事業委員会 橋 日 洋 三

案一 GSE委 員会,戸日 昭 寿

◎会長退任挨容

今行度のキンロス会長力提 唱した 「ロータリーのフぶをJ

でしたが尉体的行動として 「飢饉と資因からの月比出Jと い

うテーマでユネスコと提携して設字率の向上を目標として

会長 吉 津 洋景

1お助金委員会 海 野

会長 吉 澤 洋景



きました。

これは 「書きfiじハガ■の回J砲 によって奇Fltの基企に

し今名度紳 ナでなく数1鋼 続けてゆく事になっておりまチ

又地区リーダーシッププランについては10年前からRIに

よって抑 昌されていましたが日本の封青に合わないのでは

ないかと見送られてきた様です。

しかし今年度よリー部導入され合同例会にカウヾナーの公

式訪門力渋施されました,こ れはル ナヾーのIL事を効率よ

く進めるんとの事であります。更に次年度からは分区代理

の名称がガバナーb1/に変更されル ナヾーの仕事の一部を

肩代わりする事になりまチ

当クラブでは 「多摩の礎になろうJの 標語を基に活動を

開始し、皆様のご努力によってその活動の大部分はツツガ

ナクヨ成されたと思いますがその中で増強についてはうま

くゆかなかったのではないかなとはいま坑

増強委員会の方々は大変こ努力して頂き感謝しておりま

す。又、今回の会長 `幹事会の地FXでも純増450名を見

込んだ力逆 にそれに近い純減をしてしまったそうで抗 時

節柄止むを得ない事ではあります力澪ムの不徳のいたすとこ

ろと反省していま丸

又今年嵐 始めるに当り種 の々希望や抱負力Vく山ありま

したがスタートしてしまうとその時その時の諸問題に追わ

れそれを処理するの力丼部 という事力域美でした。本来

退任挨拶は晴れがましい舞台であります力玲一つ燃焼し切

れなかったものがあり、皆様にも中し訳ないと思い、文残

念にも思っておりましたが他方 「大過なく済んだJこ れで

良しと役員 理 事の皆様、会員の皆さんに感謝しておりま

坑 法律的立場からアドパイスしてくれた高野副会長、い

ろいろ相談相手になってくれた杉同会長ェレクト、厳格な

金庫香であった六初をお1■ロータリーの規律に厳しく私を

引っ張ってくれた遠藤SAA委 員長、大締 こ乗った気分に

してくれた長老の横FfT事 、小豆に活動にはしってくれた

1琳 理事、人の和を重んじ明るく旗る舞ってくれた平野理

事、何んでも気 与ち良く引き受けてくれた菊池理事、クラ

'i軸 の為に会社の会議=を 提供してくれたコ1崎副幹表

これらの人に大変感謝し、委員の方 に々感謝致しま抗

柵垢置として充分、役割を実たした村 に幹事そして事務

局の西川さんお陰挟で大過なく一年を過ごさせて頂いた今、

安堵の気持ちで 一14Nですコ会員の皆様ありがとうこざいま

した.次 年度にエールを送りつつi騨 と致します。

◎幹事退任挨拶            幹 事 村 上 久

一子退任の挨拶を中し11すます。

月日のたつのは本当に早いもので就任より、アッと云う

科1の一年でございましたD思えば~昨 年、古澤会長から幹

事の要請があり、二ヶ月近く腹が決まらず圏抹な返事でか

わした把発け あ`ります。

その節は3じ 配ヽご出書をお力Vナしました。この席で改め

てお走び中し上げます。NOと 言えずお引き受けした当初

は不安な事ばかりでした。この一年間幹事を担当させて頃

き不勉授のため告様に大変御不便をお力Hサした事を深くお

詫び中しJメ ま土

どうかロータリアンの寛容な心でお許しを願いたいと思

t まヽす、

本国ここまでこれたのも会員皆様の暖かい御支援と御協

力に支えられたからだと感謝の気持ちで一杯でございま坑

吉澤会長と任期中に二人揃って5年連続100%出席表彰を受

けることが出来た事を私自身大変嬉しく思っておりま坑

地Xの集まり劉I連絡会、他クラブリ司年事業への出席

等 、々忙しい一年でした。健康であったからこそここまで

これたのかなぁ……と返りみる日 で々ごさいま丸

今年度の白善会長のスローガンは 「多摩の礎になろうJ

で進めて参りました。緊縮財政で委員会の活動力竜 念され

ましたが前年度を継承されている委員会や新規に計画を立

てて着実に実施されている委員会もございました。

又年度末ギリギリに計両を銘すされたところもありまし

た。詳細については次年度の活動計画をお読み頂きたいと

思いま抗 又理事会に於いても 4半 、真父いこ熱の入った

言寸議を重ねて参りましたっ

被選理事会を13回、AFF事 会を20回、夜遅くまでおつき

あい痕いた役員、理事の皆さん本当にご苦労様でした。さ

て今年度の公式行亭もガパナー訪‖町では親クラブとの2ク



ラブ合司例会で始まり秋のFtl畦旅行 1移動例会,そ してク

リスマス例全これを4冬えると丁度1年の半分わ過 き1月に

はお花見の夜‖1移動例会Ⅲ

公式行事ではありませんか千主のアクアラインJ帰り旅

行では雪にたたられたのも1様 に析しいところでこさいま

す.つ いえ日終えたばかりの恒lrになりました3クラブ合

同例会 …■どれをとっても態会で和やかなうちに終える

事か出来ました.

そして本Ljの由井特別代表ご夫妻をお迎えしての最終例

会 い,こ こまで来るとヤット肩の荷がおりる様な気がし

て参りましたJと 同時に何わffしいような気持ちも多少ご

さいます。最後になりましたがこの一年臣J、例会場を提供

頂いた京ニブラザホテル並びに会場設甘にあたられたス

タッフの告様には大変お低 古になりました.亮 せヽより厚く

お礼中し !ダますど

終りに本国御列席の皆 様々の御健勝と当クラブの要なる

発展、そして杉回年度の成功を心より御祈念中し上げ幹事

退任の検けとさせて頂きますt

長い問本当に有難うこさヽ まヽした.

◎由井特別代表こ挨拶   東 京多摩RC 白 井 重 光様

◎乾 杯             直 前会長 遠 藤 二 郎

♪ 羽 田真コ1子とヨンピュークミュージック漬奏

◎出席表彰

赤FL4t性 遠 藤ヤー

l■lH稔 伊 浮ケイ子

宮本誠 杉 世店保子

対 科子夫 ttl白和r真

海野英一 吉 ,請羊景

出席委員長 須 藤 起 雄

禍□■人 品 島走也 半 野イi康

加藤盲二郎 荷 池敬 4域 章員

口島真由美 村 上久 根 木宗守

狗派起雄 杉EB説 1劣十英己

大田博史 田 中管 の 各会員

◎吉澤会長 `村上幹事への感謝状と記念品贈呈

次年度会長 杉 田 誠

◎次年度役員 理 事紹介     次 年度会長 杉 口 誠

会長エレクト 海 野 集   宮 J会長 刀NI・jl 章員 幹 事

佐伯 和 度 会 計 伊 岸ケイ子 SAA 宮 本誠 職 業

手仕 長 谷川 明 宏 社 会奉仕 杉 野志保子 国 際本仕

恨本 泰 守 二)年 本仕 藤 本 占文 副 幹事 陰垣 昭

の各会豊◎点 鐘

囃 勾

開会挨拶

◎帥 介

足立 巻 子

飯島富夫江

小坂 勝子

1蘇 1好

岡中 タ ツ

会長 吉 淳 洋 景

司会  親 睦活動委員 福 島 達 也

親唯活動委員長 関 岡 俊 エ

会長 吉 澤 洋 景

遠藤 典 子 平 野 侶 子

JLl寸  操  小 林ミツ子

村上 有仔  中 山 幸 江

関岡 良 子 杉 田 久 F

吉浮都貴子 各 会員興離

◎次年度会長挨栂 次年度会長 杉回 誠

本年度、親崎古動委員会が企画した詔女の懇親会であり

ます。由井特別イt表ご夫妻、会員の奥様、ローテックスの

皆さん、会長の皆様ようこそお出ていきましたコ吉岸会長

村上幹事をはじめ皆様加 無事に過ごした一年間のな労と

いう意味で企画いたしました,一 年憎1ご協力あがとうござ

いました1)一つだけ報告がございますc本 年度の結婚祝や

誕■祝は多摩市打旧1障害吉1文会のアロマから購入して贈り

ました。アロマの皆様からご利用頂きありかとうごさいま

したという感由|の手紙が来ております。

9代日の重責が廻って参りましたか歴代会長力理 t てヽ来

ました業績を汚がさない様に役員理事一九となって努力致

す所存でございますc又 ガバナー欄をの同中さん、分区幹

事・宮本さんに全員で協力して二人を男にしようてはあり

ませんか。

年 F度のクラブテーマは 「ロータリーの夕を追いttけようJ

てす.皆 様のご協力をお16Rい中し上げます.

◎聞会の挨拶           目 」会長 高 野 範 城

「手に手をつないてJ(全 員参加〔大部営)大 きな拍手

赤尾ヨン子

猪g空 初江

宮本 朱 美

招 白 良 子

宇智田息子

皆様ご吉労様でしたし

今週の担当 対 的

(本印支も無専終わりましたて


